



Iniciativa de Reforma Electoral derrotada por la oposición

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Imágenes de esta noche proyectadas en la fachada de Palacio Nacional y en otros edificios públicos con el lema: El INE No Se Toca. Imágenes de este martes en que la iniciativa de Reforma Electoral del presidente López Obrador fue derrotada, la iniciativa para crear un INE transformado. Hoy en la Cámara de Diputados, Morena y sus aliados presentaron la iniciativa y como se preveía, no alcanzaron los votos y fue desechada. En tanto, hace unos minutos, mandaron a receso la sesión.



<http://tinyurl.com/2p44y46g>